

Cuba y Haití intercambian sobre colaboración en medio ambiente



Ambas partes pusieron en alto las buenas relaciones diplomáticas que datan de febrero de 1904. Foto: Cubaminrex

La Habana, 19 ene (RHC) El titular del Ministerio de Medio Ambiente de la República de Haití, Abner Septembre, y el embajador de Cuba en esa nación, Luis Castillo Campos, intercambiaron en Puerto Príncipe sobre la colaboración en la esfera medioambiental.

En el encuentro, el ministro haitiano expresó el interés de su país de continuar la colaboración bilateral, particularmente en lo relativo a la prevención y reducción de riesgos de desastres y catástrofes naturales.

Septiembre acordó trasladar un proyecto de acuerdo para extender, además, la experiencia cubana en materia de bancos de semillas por germoplasmas, el control de áreas protegidas y el corredor biológico.

En la reunión participaron también la jefa de gabinete y el director general del Ministerio haitiano de Medio Ambiente, Régine Abraham y Astrel Joseph, respectivamente.

Por la parte cubana asistió, además, el consejero de Colaboración y Comercio de la Embajada, Mario Amaro Castanedo. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/245088-cuba-y-haiti-intercambian-sobre-colaboracion-en-medio-ambiente>



Radio Habana Cuba